



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

produits pétroliers

Question écrite n° 103125

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de Mme la ministre de l'écologie et du développement durable sur l'optimisation des performances des carburants dérivés du pétrole par la généralisation de leur traitement par des enzymes. Cette biotechnologie innovante permettrait de réduire les émissions de gaz à effet de serre, de réduire notre consommation de produits pétroliers d'au moins 2,5 %, et d'améliorer le fonctionnement de nos moteurs. De par sa composition totalement organique, elle ne peut nuire à l'environnement. En conséquence, il lui demande si le Gouvernement a l'intention de favoriser le développement de cette biotechnologie.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 103125

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : écologie

Ministère attributaire : écologie, développement et aménagement durables

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 5 septembre 2006, page 9263